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文責 須賀 千博 

体育大会お疲れ様でした。体育委員の和子、運営企

画実施お疲れ様でした。今年度の体育大会の企画運営

は体育委員にほとんど委ねていたので皆さんは体育委

員に感謝を伝えてください。積極的に動いてくれたお

かげで山﨑仕事があまりなかった気がします。体育大

会の日に嬉しかったこと３点。1 点目はみんなケガ無

く終えられたこと、これは結構ありきたりですが無事

終わったことにホッとしています。2点目はみんな楽

しそうに参加してくれたこと、例年通りできたかなあ

と少し不安でしたが、楽しそうな雰囲気が見られたの

で OK です。3点目は生徒とマジになってスポーツがで

きたこと。ありがとう。みんな青春だな！ってうらや

ましく感じられた 1日でした。（文責 山崎） 

 

10月の行事 

日程 内容 

7日（金） 昼間授業です 

19日(水)～21日(金) 高文連写真全道大会 

24日（月） 秋季進路出前授業 

26日（水） 生徒会役員認証式 

生徒総会 

30日（日） 町民文化祭 

  

9月 28日（水）、生徒会役員選挙が行われました。1年生からは議長

候補 渡邊 樹さん、会計長候補に 長田 和子さん、原田 玲生さん

が出馬しました。選挙の結果、議長に渡邊 樹さん、会計長に長田 和

子さんが当選しました。各々、生徒会執行部になった際、どのように

して学校を支えていきたいか、より良い学校づくりができるかという

ことについて真剣に考えていました。今後も日高高校についてみんな

考えていけるように、生徒会執行部を中心に活動していきます。 

今月から後期に突入しました。一年間の半分が終了

したということです。あっという間だと私は感じまし

たが、みなさんはどうでしょう。毎日がどんどん流れ

てしまい、立ち止まって考える時間はあまりつくれま

せんでした。ただ、日々感じるのは皆さんの成長です。

ある日、落ち込んでいる生徒がいて声をかけると「落

ち込んでいるけど頑張って学校きました」と言われま

した。一年生の保健室利用も確実に減ってきました。

三年後にはどんな姿になるのか･･･皆さんの成長が本

当に楽しみです。 

山崎先生に寄稿して 

いただきました 


